



## Kanzelschwalben geben Konzert in Marienkirche

Mit einem Konzert am Mittwoch (1. 12.) um 20 Uhr beteiligen sich auch die Kanzelschwalben, die Kirchenband der Evangelischen Kirchengemeinde, am Programm zum Abschied von der Marienkirche. Die Band um die beiden evangelischen Pfarrer Dirk Hirsekorn (Tenorsaxophon) und Rüdiger Jung (E-Piano), die seit Jahren die modernen „knockin' on heaven's door“-Gottesdienste in der Evangelischen Gemeinde musikalisch gestaltet, wird an diesem Abend vor allem Stücke aus Folk, Pop, Musical und

Filmmusik spielen. „Wir haben Stücke ausgesucht, die sicher nicht ‚kirchlich‘ sind, die aber dennoch von Glauben und Sehnsucht nach Leben erzählen“, sagt Rüdiger Jung. Ein Beispiel dafür sei „Gabriellas Song“ aus dem Film „Wie im Himmel“. Zu den Kanzelschwalben gehören noch Veronika Weilguni (Gesang), Ute Wissing (Flöte), Patricia Honrath (Altsaxophon), Frank Jentzsch (Gitarre), Almuth Jung (E-Bass), Ingrid Stinshoff (Schlagzeug) sowie Simon Jung am Mixer. Der Eintritt ist frei.

1. 12. 2010